

## 新型コロナウイルス感染症第5波が到来！

政府や自治体の感染対策が国民への自粛頼みだけで、東京オリンピック開催という真逆のメッセージにより緊急事態宣言が出ても人流が減らず、今や医療崩壊で治療できずに亡くなってしまっている人が出ています。抜本的な医療・保健所体制の拡充やPCR検査の拡充、自粛事業所への支援策が早急に必要な状況ですが、菅政権は国会を開こうともしていません。私たちの命がかかっています。みんなで国や自治体に声をあげていきましょう！

まず私たちができること、基本的な感染対策を徹底していきましょう。

- ① 手指の消毒、マスクの着用、健康管理
- ② 家族以外の人との会食を控える
- ③ 不要不急の外出、人混みへは行かない
- ④ 職場や家庭でもこまめに換気を心がける
- ⑤ エレベーターや電車の中では会話を慎む

ワクチンを接種した人も増えていますが、絶対感染しないわけではありません。感染しても症状が出にくいので気付かない場合もあり、知らないうちに感染を広げてしまう危険があります。気を緩めずに感染対策を徹底しましょう。

## 新型コロナウイルスワクチン接種について

7月より外来での個別接種を始めました。膳所診がかりつけの患者さんへの接種はほぼ終わった状況です。今後は若い方が中心となります。膳所診は9月いっぱい（最終10/5）で新型コロナウイルスワクチンの外来での個別接種を終了します。

特定健診をコロナワクチン後にと考えておられた方は是非お電話で予約を入れてください。

インフルエンザワクチンの接種は11月から始める予定ですのでよろしくお願い致します。

## ご協力のお願い

- 菅首相への手紙～コロナ禍 私が発験したこと
- 県民のいのちと暮らしを守る施策の拡充を求める署名
- 子育て世帯生活実態調査（QRコードがついているもの）
- 日本政府に核兵器禁止条約の批准を求める滋賀県民の会～意見広告ポスター賛同者募集

たくさんあって申し訳ありませんが、よろしくお願い致します。